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第７回いわき市スポーツ推進計画検討委員会 

 

◆日時：令和３年３月１８日（木）午後２時００分～ 

◆場所：いわき市役所本庁舎 ８階 第８会議室 

■出席者 

(1) 委員（敬称略）： 

区分 所属 氏名 備考 

高等教育機関 東日本国際大学 福迫 昌之 委員長 

スポーツ 

関係者 

いわき市体育協会 高羽 博樹 副委員長 

福島県エアロビック連盟 佐々木 喜栄子 欠席 

いわき市スポーツ推進委員会 石井 文雄  

いわき地区総合型スポーツクラブ連絡協議会 高田 幸子  

株式会社いわきスポーツクラブ 岩清水 銀士朗  

教育関係者 

及び 

関係行政機関 

いわき地区高等学校体育連盟 佐竹 正徳  

いわき市中学校体育連盟 吉田 信治  

いわき市小学校長会 中野 直人 欠席 

福島県いわき教育事務所 小松 和宏  

経済・ 

観光団体 

いわき商工会議所 酒井 比呂志  

いわき経済同友会 波多野 和茂  

いわき観光まちづくりビューロー 鹿崎 耕司  

その他 

㈱L.A.P 伊藤 英雄  

（一財）いわき市公園緑地観光公社 松本 守利  
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⑵ 事務局：13名 

文化スポーツ室 津田室長  

スポーツ振興課 

蛭田課長  

草野課長補佐  

正木課長補佐  

鈴木主任主査兼係長 

（スポーツ振興係） 
 

小針係長 

（スポーツ交流係） 
 

菅波主任主査兼係長 

（スポーツ施設係） 
 

鈴木主査  

東京オリンピック・パラリンピック担当 篠原担当課長  

観光交流課 新妻主幹兼課長補佐  

創生推進課 吉田課長補佐  

㈱ＫＣＳ 

吉富  

伊藤  

 

■次  第 

 

１．開会 

 

２．委員長あいさつ 

 

３．協議事項 

（１）「いわき市スポーツ推進計画（素案）」に対する市民意見募集（パブリックコメント）の 

実施結果について 

 

４.その他 

 

５．閉会 
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■議事要旨 

会長からの挨拶の後、協議事項について事務局が説明し、その後、意見交換が行われた。 

以下に、各出席者の発言要旨を示す。 

 

（１）「いわき市スポーツ推進計画（素案）」に対する市民意見募集（パブリックコメ

ント）の実施結果について 

 

委員長 

前回の話のフラについては、基本方針の部分に地域特性（ハード・ソ

フト面を含む）の中に含まれていると前提していたと思います。 

その中でも、計画では、地域資源活用という意味でいわきＦＣやサイ

クリングを特出ししました。全体として、いわき市のハード・ソフトの

資源（自然環境、距離的なもの）を活用して、特にスポーツツーリズム

で強く意識していました。 

全体に関わるソフトの資源としてフラが計画から抜けていたので、文

言として特出ししました。特出しすることで、計画の特徴として、強く

意識する必要があるのだと感じました。 

いわき市全体の資源を活用して、フラもソフトの資源であり、計画の

大きな特徴であるということで文言を加えました。 

個別にスポーツ名を挙げ出すとキリがないので、いわきＦＣやサイク

リングを特出ししていますが、それ以外のいわき市の地域資源（ハード

面・ソフト面）も活用してスポーツツーリズムを推進するという形に計

画を修正しています。 

他に、文言の順番等わかりづらいという事で、ご指摘の箇所は修正し

ました。 

委員長 何かお気づきの点などございますでしょうか。 

委員長 

前回の会議の内容を踏まえているということで、パブリックコメント

に移ります。 

反対意見はなく、いわきＦＣを応援する内容でした。 

踏み込んだ意見は、この計画に反映するものではなく、特に計画に修

正する必要がないということで、そのままにしています。 

パブリックコメントにつきまして、ご意見ございますでしょうか。 

委員長 
特に意見がなければ、会議の合意としたいと思います。 

その他、計画に限らず、それ以外でも、ご意見ございますでしょうか。 
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委員 

学校では来年から新しい学習指導要領に変わるのですが、文科省から

SDGsという言葉が出てきています。スポーツ SDGsという言葉が出てきて

います。 

今後、国で計画を立てていく時を考えると、スポーツ SDGsという言葉

が出てくると思います。 

本計画の計画期間は 10 年間ですが、今後、10 年以内に SDGs という言

葉が世の中に出てきそうなので、もっと先の事を考えた言葉も本計画に

入れ込んでもよいのかと思います。 

事務局 
本計画は５年を目安に計画を見直します。その時期に社会状況の変化

も踏まえ、計画を修正いたします。 

委員長 

SDGs に関しては、今後にかかわる内容で重要なご指摘だと思います。

現段階での計画は、今のものをベースにして社会状況の変化に合わせて、

目標指標や施策を見直していければと思います。 

他にも計画を進めるにあたり、関係する話があればご意見お願いしま

す。 

委員長 

よろしいでしょうか。SDGs の中でも、特出しでクローズアップされる

こともあるかと思います。 

この計画を、国際的・全国的な動きと連動して運用する必要があると

いう事で、委員の皆様の確認をいただいたき完成したという理解で良い

でしょうか。 

委員 異議なし 

委員長 

それでは、7回にわたり議論を重ねてきた次期計画として、いわき市ス

ポーツ推進計画（素案）を委員会としては、完成という事にさせて頂き

たいと思います。 

改めて、皆様にご議論いただきましてありがとうございました。 

事務局 

委員長。これまで 7 回にわたり、会議を進行いただき、ありがとうご

ざいました。また、委員の皆様も計画策定のためにご協力いただきまし

てありがとうございました。 

 


